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庆祝人民代表大会成立60周年暨
《区人大志》发行座谈会召开

本报讯 12月 26日，庆祝
人民代表大会成立 60周年暨

《东昌府区人民代表大会志》发
行座谈会召开。区委书记、区人
大常委会主任李小平，市人大
常委会秘书长李文禄，区人大
常委会副主任刘继光、路立民、
郭振明、赵化玉，副区长郭海
英，区政协副主席姚立星出席
会议。

李小平在会议上指出，多
年来，区人大常委会在历届区
委的正确领导下，依法保证宪
法和法律的实施，讨论决定了
我区行政区域内的重大事项等

方面的工作和取得的成绩，充
分证明了人民代表大会制度是
适合我国国情的根本政治制
度。在隆重纪念全国人民代表
大会成立 60周年之际，经过人
大工作者两年来的不懈努力，

《东昌府区人民代表大会志》已
顺利出版，在今天，以首发式的
形式来庆祝人民代表大会制度
建立 60周年，是我区人大工作
的一件大喜事。

李小平要求，全体党员领
导干部和广大人民群众，都要
以《东昌府区人民代表大会志》
出版发行为契机，进一步坚定

中国特色社会主义道路自信、
理论自信和制度自信，把人民
代表大会制度坚持好、完善好。
希望人大代表和从事人大工作
的同志们要认真阅读志书、用
好志书，全面了解区人大的历
史和现状，更加自觉的坚持与
时俱进、开拓创新，努力提高人
大工作水平，开创人大工作新
局面。

李文禄以及区人大常委会
老领导在讲话中对《东昌府区
人民代表大会志》的发行表示
祝贺。 （本报记者 张珊

通讯员 宋坤 李洁 王文亮）

王忠林来我区
检查市政道路
建设工作

本报讯 12月 26日，市委副书记、市长王忠
林来我区检查市政道路建设工作。市政协主席
金维民，市人大常委会第一副主任汪文耀，市
委副书记陈平，副市长任晓旺，市政府秘书长
马俊，区委副书记、区长孙孟来，区委常委、
副区长刘培国陪同活动。

王忠林一行先后来到财干路、二干路、济
聊一级路等地，实地检查道路施工建设进展情
况，并就保证群众顺畅出行的各项工作现场进
行了安排部署。

近年来，市委、市政府加快推进“双百”
大城市战略，实施了一大批市政道路工程项目。
作为市驻地，我区承担着绝大部分项目的征地
拆迁任务。工作中，我区牢固树立“市区一体”
意识，坚持“市区一盘棋”思想，不折不扣的
完成了市政道路工程项目涉及我区的征地拆迁
任务，圆满完成了二干路、柳园路、花园路、
财干路等市政道路的征迁任务，为各项目的顺
利实施扫清了障碍、奠定了基础、提供了坚实
保障。去年以来，我区用于市政重点道路征迁
工作的总投资累计达 38.4亿元，完成征地 9000
多亩，拆迁近 200万平方米。特别是，结合棚户
区改造，通过“片区平衡”的方式，为市政道
路建设无偿提供道路、绿化用地，搬迁改造的
何官屯、姚庄、董桥、郑坑等 16个项目，拆迁
村庄占地面积 3227亩，提供给市政道路、绿化、
教育等公益事业用地就高达 1413亩，折合征地
拆迁成本达 30亿元，为城市建设做出了突出贡
献。

王忠林在检查时指出，市政道路的新建、
改扩建工程，直接关系到改善市区交通环境、
推动经济社会健康发展，尤其是直接关系到群
众的切身利益。市政道路的设计施工要综合考
虑社会效益、环境效益和经济效益等各方面因
素，要遵循以人为本、资源节约的施工理念，
最大限度地方便群众通行。

王忠林要求，要加大工作力度，强化工作
措施，严格按照时间节点统筹部署开展工作；
要积极做好道路建设周边居民的拆迁和安置，
为工程顺利推进打好基础；要创新工作思路和
方法，把道路建设抓实抓细；要构建安全、畅
通、便捷、高效的城市路网体系，为聊城各项
事业发展创造积极的条件。 （实习记者 孟庆朋）

驻东昌府区省、市
人大代表视察我
区学前教育情况
本报讯 12月 25日，驻东昌府区的省、市

人大代表对我区的学前教育情况进行视察。区
委副书记、区长孙孟来作为代表参加视察。区
人大常委会副主任刘继光、路立民、郭振明、
赵化玉，副区长王怀福陪同活动。

代表们先后到侯营镇中心幼儿园、道口铺
中心幼儿园和实验中学附属小学幼儿园进行实
地视察。在随后召开的座谈会上，王怀福代表
区政府汇报了我区学前教育情况。代表们先后
发言，充分肯定了我区学前教育取得的成绩。
代表们认为，学前教育是基础教育的重要组成
部分，是学校教育和终身教育的奠基阶段。当
前，学前教育发展正面临前所未有的机遇，党
中央、国务院和省市各级领导都将学前教育提
升到了前所未有的高度，东昌府区一定要准确
把握形势，切实增强加快学前教育发展的责任
感和紧迫感，明确目标任务，加强组织领导，
落实政府责任，强化工作措施，扎实推进城乡
幼儿园建设，推动东昌府区学前教育发展再上
新水平。

路立民主持座谈会并希望各位驻东昌府区
的省、市人大代表继续关心和关注我区幼儿园
建设，多提好的意见和建议，从各方面给予大
力支持。

（实习记者 孟庆朋）

纪念区关工委成立20周年暨
全区关心下一代工作表彰大会召开

本报讯 12月 26日，纪念区
关工委成立 20周年暨全区关心
下一代工作表彰大会召开。原山
东省委常委、省军区政治委员、
省关工委常务副主任张秉德，省
关工委副主任宋继峰，市关工委
常务副主任、秘书长董金刚，区
委书记、区人大常委会主任李小
平，区委副书记、区政协主席、区
关工委主任毕黎明，区委常委、
政法委书记李凯，区委常委、宣
传部长张丹青，区人大常委会副
主任郭振明，副区长王怀福，区
关工委常务副主任潘素贞出席
会议。

宋继峰代表省关工委对会
议的召开表示热烈祝贺。宋继峰
指出，二十年中，在各级党委政
府的高度重视和支持下，东昌府
区关工委从无到有，队伍不断壮

大，工作有成绩、有经验、有亮
点、有创新，为全区青少年的健
康成长作出了突出贡献。关心下
一代事业任重道远，站在新时
期、新起点，要深入调查研究，研
究新情况、新问题，进一步增强
责任感和使命感，增强对青少年
的法治教育和优秀传统文化教
育，坚持不懈地抓基层组织建
设，把东昌府区的关心下一代工
作提高到一个新的水平。

董金刚对区关工委的工作
给予高度评价，他要求，要围绕
全局，着眼长远，充分发挥广大
老同志的政治优势、经验优势、
智力优势、威望优势，认真做好
关爱青少年的各项工作；要深入
开展社会主义核心价值观教育，
引导青少年树立正确的世界观、
人生观、价值观；要加强领导、齐

抓共管，努力为关心下一代工作
创造良好的环境条件。

李小平强调，加强和改进青
少年思想道德建设，是各级关工
委的一项重要任务。要把培育和
践行社会主义核心价值观贯穿
关心下一代工作的全过程，引导
广大青少年争做社会主义核心
价值观的弘扬者和实践者，规范
行为习惯，培养良好的道德品质
和文明行为；要积极参与社会治
理创新，营造青少年健康成长的
社会环境；要及时把握社会环境
的新变化和青少年的新情况、新
需求，不断探索有益于青少年健
康成长的新理念、新途径和新方
法；全区各级各部门要努力为关
工委开展工作创造条件，多关心
老同志的身体健康，帮助他们解
决实际困难。

李凯宣读了区委、区政府关
于表彰全区关心下一代工作先
进集体和先进个人的决定；潘素
贞代表区关工委全面总结回顾
了区关工委成立 20年以来的工
作；区教育局、区水务局、古楼街
道、郑家镇作了典型发言。

会议结束后，与会领导观看
了精彩的文艺演出。

（实习记者 杨威 裴崇旭
通讯员 汪洋）

张秉德来我区调研关心下一代工作
本报讯 12月 26日，原山

东省委常委、省军区政治委
员、省关工委常务副主任张秉
德，省关工委副主任宋继峰来
我区调研关心下一代工作。市
关工委常务副主任、秘书长董
金刚，区委书记、区人大常委
会主任李小平，区委副书记、
区政协主席、区关工委主任毕
黎明，区委常委、办公室主任
张金堂，区武装部部长姜浩刚
陪同活动。

张秉德一行先后到新区街
道八一社区、区妇幼保健院进
行了实地调研。张秉德充分肯
定我区关心下一代工作取得的

成绩，认为东昌府区委、区政
府高度重视关心下一代工作，
围绕中心、服务大局，关注热
点、主动作为，工作思路清
晰，全区关心下一代工作涌现
出很多亮点，创造了很多好经
验，始终走在了全省前列，省
关工委专门将东昌府区作为联
系点，希望东昌府区各级关工
委组织在区委、区政府的坚强
领导和大力支持下，依托优质
资源引领青少年健康成长，巩
固和发展基层建设的成果，积
极参与社会治理工作，不断开
创关心下一代工作新局面，促
进青少年茁壮成长、全面发

展。
李小平表示，在今后的工

作中，东昌府区各级关工委组
织要以创建“五好”基层关工
委为目标，健全领导班子，发
挥“五老”作用，积极开拓创
新，狠抓特色活动，努力提高
关心下一代工作水平。组织、
宣传、政法、教育等部门和工
青妇等群众团体要进一步加强
与关工委的协调配合，更好地
发挥老同志在培养教育青少年
方面的重要作用，推动形成全
社会关爱青少年健康成长的良
好氛围。

（实习记者 杨威 裴崇旭）

区政协十二届十五次常委会召开
本报讯 12月 25日，区政

协召开十二届十五次常委会
议。区委副书记、区政协主席毕
黎明，区政协副主席、区委统战
部长段林祥，区政协副主席闫
方、王万增、姚立星、张永利，区
政协秘书长李明出席会议。

毕黎明指出，今年以来，
区政协按照区委的统一部署，
把深入开展党的群众路线教育

实践活动作为重大的政治任务
和统揽全局的工作，求真务
实，认真整改，取得了很大的
成效。在下一步的工作中，各
部门要统一思想，凝心聚力，
思想政治基础进一步巩固；要
围绕中心，服务大局，全力助
推跨越赶超；要发扬民主，增
进团结，让提案宣传工作取得
新进展，健全机制，夯实基

础，着力加强自身建设，使政
协工作更加深入社区，深入群
众。

会议听取了关于农村学前
教育调研的通报，审议通过了

《关于农村学前教育情况的建
议案》，传达了区委十二届七次
全体会议精神，并审议通过了
有关人事事项。

（实习记者 杨威 仝兴社）

东昌府区关心下一代工
作委员会20年光辉历程
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